









Encuentro Empresarial España-Kazajstán

La Cámara de España promueve las relaciones bilaterales y los vínculos económicos con Kazajstán

- La Secretaria de Estado de Comercio, Xiana Méndez, ha inaugurado el Encuentro Empresarial España-Kazajstán en el que también ha participado el Viceministro de Asuntos Exteriores kazajo Yermek Kosherbayev
- En su intervención, la directora general de la Cámara de España, ha reconocido el interés de los empresarios españoles por Kazajstán
- Medio centenar de empresas españolas han participado en el encuentro, promovido por la Secretaría de Estado de Comercio-ICEX, la Cámara de España y la CEOE

Pinchando en este enlace puede descargarse una foto del Encuentro Empresarial

Madrid, 19/03/2019.- "El campo de mejora de las relaciones en comercio e inversión entre España y Kazajstán es enorme. Encuentros como este facilitan el conocimiento del entorno y las oportunidades". Así se ha pronunciado la Secretaria de Estado de Comercio, Xiana Méndez, en la apertura del Encuentro Empresarial España-Kazajstán en el que han participado medio centenar de empresas españolas.

Xiana Méndez ha añadido que "los acuerdos firmados entre los dos países ofrecen el marco del que colgar los proyectos que puedan surgir, ya que proporcionan los instrumentos financieros necesarios" y ha destacado que "Kazajstán será clave por su situación estratégica, al tratarse de un eje por donde transcurren varios corredores de ferrocarriles y de carreteras de gran importancia. Estimamos que existen importantes oportunidades donde las empresas españolas podrían participar gracias a su competitividad y gran experiencia internacional".

También en la inauguración del encuentro, la Directora General de la Cámara de España, Inmaculada Riera, ha elogiado "la creciente capacidad de Kazajstán para atraer inversión extranjera directa, que se refleja en los puestos que ocupa en los rankings internacionales de facilidades para hacer negocios, de los mejores entre los países de su entorno". Riera ha recordado que ya hay empresas españolas operando en esta república centroasiática, con inversiones consolidadas en el ámbito de la moda, el textil o el sector químico, así como un millar de compañías que en 2018 exportaron allí sus productos. "No obstante, Kazajstán es todavía un mercado desconocido para muchas de nuestras empresas. Un país que ofrece múltiples oportunidades en el plano de la energía, las infraestructuras, la construcción, el turismo o la industria agroalimentaria, entre otros sectores", ha señalado la Directora General de la Cámara de España y ha añadido que "nuestro deseo es continuar estrechando las relaciones bilaterales, construyendo un vínculo económico más estable, próspero y profundo entre nuestras empresas".

El Encuentro Empresarial ha sido promovido por la Secretaría de Estado de Comercio-ICEX, la Cámara de España y la CEOE. El Director General de CEOE Internacional, **Narciso Casado**, ha manifestado que los empresarios españoles observan con gran interés el ambicioso plan de privatización de empresas públicas y la puesta en marcha del Centro Financiero Internacional







de Astana, ya que forman parte de una estrategia integral del gobierno kazajo encaminada a convertir el sector privado empresarial en el principal vector de desarrollo económico del país. Asimismo, ha explicado que los empresarios españoles siguen muy de cerca la aplicación de los paquetes de medidas "Los cien pasos concretos" y "Las cinco iniciativas sociales", que tienen por objeto desarrollar el Plan de Desarrollo Estratégico de Kazajstán 2050. "Entre los principales objetivos de dicho Plan se pretende situar al país asiático entre las treinta primeras economías del mundo", indicó.

El Viceministro de Asuntos Exteriores de Kazajstán, Yermek Kosherbayev, por su parte, ha asegurado que "España es un socio clave en la Unión Europea". Desde diciembre pasado, el Ministerio de Asuntos Exteriores de Kazajstán es el responsable de las inversiones en el país y en este sentido Kosherbayev ha invitado a los empresarios españoles a invertir en esta república: "Kazajstán tiene un gran potencial para las inversiones españolas y el sector tecnológico, en el que España tiene empresas punteras, ofrece muchas oportunidades".

Los asistentes a la jornada han podido escuchar a expertos y responsables de la administración kazaja hablar sobre cuatro grandes cuestiones: Oportunidades de Inversión; Proyectos Prioritarios en los sectores de energía, industria, infraestructuras y agroalimentario; Cooperación Financiera: herramientas de apoyo a la internacionalización y Centro Financiero de Astaná; y Experiencia de la Compañía Española CAF. Al término de las mismas, los empresarios han podido participar en encuentros B2B para estrechar relaciones.

España en Kazajstán

Kazajstán es un importante proveedor energético para España, lo que inclina la balanza comercial a favor de la república centro asiática. Varias empresas españolas, sin embargo, tienen proyectos en aquel país, con una relevante presencia de compañías del sector textil. Se han constituido, además, joint ventures con empresas kazajas para el desarrollo de proyectos, como la fábrica de Talgo para suministro y mantenimiento de trenes, y otros de edificación, construcción de infraestructuras de transporte y actividad civil o la gestión de residuos en los que participan empresas como Indra, OHL y otras.

El proceso de privatizaciones puesto en marcha por el Gobierno desde 2016 presenta, además, significativas oportunidades para la inversión extranjera.



Más información: Cámara de Comercio de España Comunicación y marketing Tfno: 91 590 69 09 ${
m Espa ilde{n}a}$ C/ Ribera del Loira, 12 28042 - Madrid









Síguenos en:











